



**PÔLE
FERRÉ**

Arrivée de JEAN CASTEX

14/11/2022

Ce matin au conseil d'administration de la RATP, **la nomination de Monsieur Jean Castex** a été proposée au gouvernement **comme PDG de la RATP.**

L'UNSA GROUPE RATP à travers son administratrice **a pu l'accueillir avec une déclaration** qui lui rappelle les problématiques de sa nomination.

La haute autorité pour la transparence de la vie publique a émis des réserves et des recommandations qui posent questions quand à la latitude de sa mission et la méthode qui sera employée pour traiter des sujets comme la concurrence sachant qu'il ne pourra être en contact avec les autorités de tutelle.



LE CLIMAT SOCIAL

Avant l'arrivée de Catherine Guillouard, il se dégradait mais sous sa présidence **à travers des réorganisations prise en décisions unilatérales, le dialogue social n'est plus que peau de chagrin.**

Tout cela a eu pour conséquence la perte de sens du travail quotidien des salariés, du service public.

Force est de constater que **ce temps est révolu** et on en veut pour preuve **les nombreuses mobilisations à RDS, au métro, au RER et à la maintenance** notamment.

Ces mobilisations sont la preuve du mécontentement des salariés et de l'état d'esprit de plus en plus anxiogène qui les anime, dans une entreprise qui a longtemps été un modèle en matière de paix sociale.

Le futur PDG que vous êtes devra très rapidement redonner du sens aux salariés, se préoccuper de leurs conditions de travail, de leur rémunération.

Il est grand temps de **changer de cap, si la politique du « quoi qu'il en coûte »** a pu être appliquée lors du COVID au niveau national pour protéger la population, **elle doit être possible à la RATP.**



11 rue Victor Hugo
93170 Bagnole



Contactez-nous
unsa.poleferre@gmail.com



Métro
06 71 95 61 87



RER
06 12 18 44 22



WhatsApp
07 56 83 82 97



Facebook
UNSA Groupe RATP Pôle Ferré